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令和６年度第１回大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  令和６年４月１６日（火） １０時３０分～１１時１９分 

場 所  Ｗｅｂ会議 

出席者  学長、渡理事、大島理事、山下理事、豊田理事、野口理事、石田理

事・事務局長、鯉川副学長・全学教育機構長、西郡副学長、三島副

学長、佐々木監事、小野教育学部長、中村芸術地域デザイン学部長、

羽石経済学部長、野出医学部長、佐藤理工学部長、鈴木農学部長、

中村附属図書館長、伊藤地域学歴史文化研究センター長 

欠席者  なし 

陪席者  山田学長補佐、阪本学長補佐、田中学長補佐 

 

〇議事に先立ち、学長から、令和５年度第１１回大学運営連絡会議事要旨の確

認依頼があった。また、今年度から本会議の構成員となった委員並びにオブ

ザーバーについて、紹介があった。 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）監事監査・内部監査報告について 

佐々木監事から令和５年度監事監査結果報告書について、監査室長か 

ら、令和５年度監査報告書（内部監査）についての報告があった。また、 

学長から、総務課より各担当部署へ監事監査報告に対する改善等の検討 

を依頼するので、対応するよう依頼があった。 

 

（２）標的型攻撃メール対応訓練の実施結果について 

堀総合情報基盤センター長から、令和５年度中に２回実施した標的型 

攻撃メール対応訓練の実施結果及び結果に基づく分析等について、報告 

があった。 

 

（３）保健管理センターからのお知らせ 

木道保健管理センター長から、HPV ワクチンの接種のお知らせ及び２

０２４年度佐賀大学定期健康診断の年間日程について連絡があった。 

 

（４）ＩＲデータに基づく学内活動モニタリング 

    田中ＩＲ室長から、指摘事項として、複数の研究科において入学者数 

   が入学定員を下回っている旨、また、気づき事項として、ポジティブ報 

   道件数及び就職内定等状況調のうち就職内定率について昨年度と比較し 

   て増加している旨、クロスアポイントの実施状況について前回に比較し 

   て増加している旨、学校教育学研究科の入学者数が昨年度より改善し、 

   入学定員の 100％となった旨の説明があった。 

次いで、山下理事から前回の指摘事項について全学部で改善された旨 
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の報告があった。 

 山下理事から、令和５年度就職内定等状況調について、「その他」の 

人数をできる限り減らしていきたい旨の発言があった。 

 大島理事から、大学の取組の成果及び情報発信（プレスリリース）は 

昨年度から増加しているが、大学の取組の成果及び情報発信（会見）は 

昨年度から減少している旨の発言があり、学長から、各学部長に対して 

各学部での取組等を広報室と相談し発信するよう依頼があった。 

 豊田理事から、令和６年度における科学研究費助成事業の新規採択率 

及び採択件数が減少している旨、説明があり各学部へ協力の依頼があっ 

た。 

 

（５）その他 

    特になし。 

 

 

以 上 


